
 

 

Erklärung zu Schadstoffen / Declaration on harmful substances 
 
 
 
 
 
Als Hersteller und/oder Inverkehrbringer ist mir bekannt, 

 dass die o.g. Artikel keine gesundheitsgefährdenden Konzentrationen von Stoffen gemäß  
Anhang XIV und XVII der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) sowie Verordnung (EG) 
Nr. 528/2012 (Biozid-Verordnung) und Verordnung (EG) Nr. 850/2004 (POP-Verordnung) 
enthalten dürfen. 

 dass die Anforderungen zu PAK (polyzyklische aromatischer Kohlenwasserstoffe) in 
Erzeugnissen gemäß AfPS GS 2019:01 und zu PCP gemäß deutscher Chemikalien-
Verbotsverordnung  eingehalten werden müssen.  

 dass die Materialien für PSA nicht die Gesundheit oder Hygiene des Anwenders 
beeinträchtigen dürfen. 

 dass die Materialien unter voraussehbaren normalen Anwendungsbedingungen oder durch 
ihren Abbau keine Substanzen freisetzen dürfen, die allgemein als toxisch, karzinogen, 
mutagen, allergen, reproduktionstoxisch oder auf andere Weise schädlich bekannt sind. 

 
 
 

As a manufacturer and/or person who puts the product on the market I know, 

 that the a.m. article shall not contain any health impairing concentrations of substances 
according to annex XIV and XVII of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH), Regulation 
(EU) No. 528/2012 (Biocide-Regulation)and Regulation (EC) No. 850/2004 (POP-Regulation). 

 that the requirement for PAH (polyaromatic hydrocarbons) in articles to AfPS GS 2019:01 and 
for PCP according to the German Chemicals Prohibition Ordinance must be fulfilled. 

 that materials for PPE should not affect the health or hygiene of the user.  

 that materials do not release substances generally known to be toxic, carcinogenic, 
mutagenic, allergenic, toxic to reproduction or otherwise harmful under foreseeable conditions 
and under normal use. 
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